

Témoignages de consommateurs

Je vous le déconseille

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/10/2021 à 18:06

Bonjour,

La semaine dernière j'étais avec des amis et puis un ami me fait essayer sa cigarette électronique avec THC dedans
je n'avais jamais touché à une drogue avant et je n'y retoucherai jamais avec cette expérience horrible.

J'ai pris 2 grosses taffe puis au début je n'ai rien senti puis 5 min après j'ai commencé à rigoler pour rien, et ensuite j'ai commencé à sentir mon estomac et mes poumons qui pesait lourds dans mon corps et ça faisait bizarre.

10 min après je n'arrivais plus bouger mon ami a du m'aider à me mettre contre un mur et je me suis écroulé par terre j'ai été pale et froid puis ma vue a commencé à me faire des tours avec la rue qui s'écarte puis ensuite mes sens qui réagissent avec des sifflements dans les oreilles mon odorat qui ne fonctionne plus et une sensation bizarre derrière mon crâne.

J'ai aussi perdu la vision pendant quelques minutes je voyais noir, et après j'ai retrouvé la vue mais comme si tout tremblait devant moi.

Ensuite j'ai du rentrer et j'étais accompagné mais je ne me souviens pas du tout de mon trajet.

Je vous déconseille d'en prendre car j'ai été super fatigué et malade pendant 24h.